



## **Zwei neue Verwaltungsräte für die bio-familia AG**

**Die bio-familia AG mit Sitz in Sachseln gibt die Ernennung von Erland Brügger zum Präsidenten des Verwaltungsrats und von Otmar Hofer zum Mitglied des Verwaltungsrats bekannt.**

Erland Brügger ist aktuell Co-CEO Operations der Rivella AG. Er hat einen Abschluss in Betriebswirtschaft der Uni St. Gallen (HSG) und hat über 20 Jahre Erfahrung in der Leitung von Unternehmen der Lebensmittelbranche.

Otmar Hofer ist ein Schweizer Lebensmittelindustrie-Experte und hatte viele Jahre leitende Funktionen in der Migros-Industrie inne. Er hat einen Abschluss in Lebensmitteltechnologie der ETH Zürich und einen Executive MBA von der Universität St. Gallen.

Die neuen Verwaltungsratsmitglieder freuen sich, gemeinsam mit der ganzen Belegschaft, dem Management und den bisherigen Verwaltungsratsmitgliedern die bio-familia AG in eine erfolgreiche Zukunft zu führen.

---

## **Über bio-familia AG**

bio-familia AG wurde 1954 gegründet. Als Müesli- und Bio-Pionierin hat sie 1959 das erste Bio-Birchermüesli entwickelt. Mit den ersten Müesli-Exporten verhalf die bio-familia AG dem Schweizer Birchermüesli zu Weltruhm. Die Mitarbeitenden der bio-familia AG setzen sich leidenschaftlich für die Natur und der damit verbundenen nachhaltigen Herstellung von feinsten Müesli-Kreationen für die ganze Familie ein. Alle Müesli werden in Sachseln hergestellt. Die ökologische Nachhaltigkeit liegt der Belegschaft am Herzen – in zahlreichen kleinen Schritten nähert sich die bio-familia AG ihren Netto-Null Zielen.

### ***Ansprechperson für Auskünfte / Rückfragen:***

**bio-familia AG**

Nadja Degelo

Leiterin Unternehmenskommunikation

Brünigstrasse 141

6072 Sachseln

Tel.: +41 41 666 25 55

Mail: [ndegelo@bio-familia.com](mailto:ndegelo@bio-familia.com)

Web: [www.bio-familia.com](http://www.bio-familia.com)